## A las ciudadanas y ciudadanos del Departamento de San José

Queridas uruguayas y uruguayos:

Dado que no puedo llegar personalmente a todos los habitantes de este Departamento, permítanme entonces este breve mensaje que agradezco compartan y transmitan a la ciudadanía.

Un saludo especial y un reconocimiento no sólo por el apoyo electoral recibido, sino también por la cultura democrática, la hospitalidad y el afecto demostrados durante la campaña. No me sorprende, pero es pertinente resaltarlo. En esta oportunidad queremos dejar un presente simbólico, un pequeño ceibo, para plantarlo y hacerlo crecer juntos como nuestro querido Uruguay.

Si el próximo 30 de noviembre ustedes confirman la confianza que han depositado en nosotros, el país seguirá creciendo, distribuyendo mejor sus riquezas, extendiendo y mejorando sus servicios públicos y aumentando derechos y deberes de los uruguayos. Dedicaremos especial atención a la seguridad pública, la convivencia ciudadana, la educación y la infraestructura para que el Uruguay continúe avanzando con rumbo cierto y confiable hacia objetivos exigentes pero posibles.

En relación a San José, el shock en infraestructura a nivel nacional tiene que incluir la doble vía de la Ruta 3 entre San José y la intersección con la Ruta 1, por el fuerte incremento del tránsito de carga y pasajeros., así como el by pass entre las Rutas 3 y 11 por el intenso tránsito de vehículos de gran porte en las mismas.

Daremos continuidad a los proyectos energéticos en departamento, en particular los parques eólicos, que tan fuerte impacto tienen en nuestra matriz energética y además en las inversiones y en la generación de mano de obra.

Durante muchos años San José fue proveedor de arena. Las canteras hoy abandonadas pueden ser utilizables para otras actividades productivas, en particular en la piscicultura en la Ciudad del Plata.

Nos comprometemos junto a los vecinos, a los cooperativistas, a los potenciales beneficiarios de MEVIR y del Plan Juntos, a darle un fuerte impulso a la construcción de viviendas de interés social.

En la ciudad de Libertad, donde hay un solo liceo, está entre nuestras prioridades construir otro para primer ciclo.

Ciudad del Plata, con una población de aproximadamente 35.000 habitantes, requiere con urgencia una red de acceso a agua potable, saneamiento y canalización de pluviales. Una obra de tal envergadura requiere coordinación interinstitucional (OSE, MVOTMA, Intendencia Municipal de San José), planificación y financiamiento; aspectos en los que se está avanzando para comenzar las obras a la mayor brevedad posible.

El deporte es otra de las claves para el desarrollo de las comunidades y lo más concreto y urgente es el cerramiento de la piscina de Libertad y la creación de un Centro Polideportivo en Ciudad del Plata, urbanización que tiene el mayor porcentaje de población joven del país.

San José tiene 80 kilómetros de playas naturales. Realizaremos un esfuerzo para estudiar planes turísticos de playa, rurales y culturales, de carácter nacional y regional.

El trabajo, el empleo de calidad, con sus obligaciones y sus derechos seguirán siendo el eje de nuestro Proyecto Nacional para todos los uruguayos, porque lo valioso y duradero es fruto de certezas, confiabilidad, objetivos y esfuerzos compartidos.

Con esa convicción y compromiso los saludo con el afecto de siempre.

Dr. Tabaré Vázquez